
Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus

Verena Dietl
Christian Amlong
Christian Müller
Dr. Ingrid Anker
Beatrix Zurek 
Birgit Volk 
Stadtratsmitglieder

München, 31.05.2011

Weiterführung des Hermann-von-Siemens-Sportparks

Antrag

1. Die Stadtverwaltung stellt dem Stadtrat dar, wie eine Weiterführung des Hermann-von-Siemens-
Sportparks an der Siemens-Allee gesichert werden kann. Bei dieser Bewertung sind insbesondere 
folgende Punkte relevant: 

• die Zahl der Nutzerinnen und Nutzer
• die unterschiedlichen derzeitigen Aktivitäten auf dem Gelände 
• die Möglichkeiten zusätzlicher sportlicher Nutzungen 
• den aktuellen Zustand der Anlagen auf dem Sportparkgelände 
• die Modalitäten einer Übernahme einschließlich der Kooperation mit der Siemens AG bei der 

Übernahme des Geländes einschließlich notwendiger Sanierungsmaßnahmen 
• Belange des Naturschutzes. 

2. Bis zur Klärung dieser Fragen soll dargestellt werden, wie den Nutzerinnen und Nutzer die Nutzung 
des Sportparks ermöglicht werden kann. 

Begründung

Die Aufgabe der großen Sportanlage an der Siemens-Allee wäre für die Münchner Sportinfrastruktur 
ein großer Verlust. Die Sportstadt München hat deshalb ein Interesse an der Weiterführung der 
Anlage. 
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